

Aargauer Zeitung

FRICKTALISCH-BADISCHE VEREINIGUNG

Zum 100-Jahre-Jubiläum der Heimatkunde am Hochrhein wird ein Fotowettbewerb lanciert

1925 wurde die Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde gegründet. Mit dem Fotowettbewerb «Zeig uns deine Heimat» können alle Menschen aus dem Fricktal und aus den deutschen Landkreisen Waldshut und Lörrach zeigen, was für sie Heimat einzigartig macht.

12.05.2025, 13.27 Uhr

Die Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde (FBVH) feiert 2025 ihr 100-Jahre-Bestehen und lädt im Rahmen des Jubiläums zu einem besonderen Fotowettbewerb ein. Unter dem Motto «Zeig uns deine Heimat» sind alle Hobbyfotografinnen und -fotografen aus dem Fricktal sowie den deutschen Landkreisen Waldshut und Lörrach aufgerufen, ihre ganz persönliche Sicht auf Heimat am Hochrhein einzureichen.



Ist es vielleicht ein Foto der Aktion «Laufenburg umgarnt», das den Fotowettbewerb für sich entscheidet?

Bild: Jasmin Rauhaus-Höpfer

Ob ein vertrauter Ort, ein besonderes Gefühl, Menschen, Feste, Traditionen oder die inspirierende Natur – gefragt sind Fotos, die zeigen, was Heimat für die Teilnehmenden einzigartig macht. Die Teilnahme ist offen, kostenlos und unabhängig von Alter oder Vereinsmitgliedschaft. Eingereicht werden können digitale Fotos bis zum 30. Juni jeweils mit einer kurzen Legende zum Motiv.

[Weiterlesen nach der Anzeige](#)

Publikum stimmt über Favoriten ab

Eine Auswahl der besten Fotos wird am 7. September beim Jubiläumsfest im Kursaal Bad Säckingen (D) ausgestellt. Das Publikum vor Ort stimmt über die Favoriten ab; die drei beliebtesten Einreichungen werden prämiert. Die Preisverleihung erfolgt im Anschluss an die Ausstellung, die Preise werden per Post versendet.

Das Ziel der 1925 gegründeten FBVH ist die Erforschung und Vermittlung der Geschichte und Kultur des Hochrheingebiets im Fricktal und in Südbaden. Mit seinen rund 600 Mitgliedern engagiert sich der Verein für die Förderung der regionalen Identität, den Natur- und Heimatschutz sowie die Verbreitung von Wissen über die kulturellen Werte der Region.

Alle, die im Fricktal oder in den Landkreisen Waldshut oder Lörrach wohnen, sind eingeladen, ihre Sicht auf die Region zu teilen. Die FBVH freut sich auf zahlreiche kreative Beiträge und ein buntes Bild der

«grenzenlosen Heimat» am Hochrhein. Informationen und Teilnahmebedingungen finden sich auf der Website der FBVH unter www.fvh.ch. (az)

Für Sie empfohlen